Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Einbürgerungsverfahren

Mit Beschluss des Grossen Rates des Kantons Aargau vom 04. Dezember 2012 wurden Herr Dieter Boldt sowie Herr Ulrich Jouston, beide wohnhaft in Remetschwil, in das Kantonsbürgerrecht aufgenommen. Mit dem Kantonsbürgerrecht haben die beiden Bürgerrechtsbewerber nun definitiv das Bürgerrecht von Remetschwil und das Schweizer Bürgerrecht erworben. Die beiden Einbürgerungsverfahren sind abgeschlossen. Der Gemeinderat heisst die beiden neuen Bürger herzlich willkommen.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligungen:

- Steiner Heinrich, Bolismattstrasse, für eine Balkonverglasung
- Konsortium Buchsli für drei Einfamilienhäuser mit Garage im Steinacker
- Denise und Maja Egloff, Hübelrebe, für eine Sichtschutzwand, den Ersatz einer Stützmauer sowie für einen überdachten Sitzplatz
- Martignier Roger, Sonnenrain, für den Abbruch und Wiederaufbau von Stützmauern sowie für eine Sichtschutzwand

Remetschwil, 09. Januar 2013 / Mü

Der Gemeinderat